
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO II 

 

 

 

SESSIONE  D'URGENZA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2019/00012            DEL  21/02/2019 

 

OGGETTO :    APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA DEL 18 MAGGIO 2018 

 

L’anno duemiladiciannove il giorno 21 del mese di febbraio, alle ore 12:30 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 DAMMACCO AVV. ANDREA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 AMORUSO Sig. Nicola SI  11 PATRUNO Sig. Carlo SI 
2 CARONE Sig. Claudio SI  12 PUTIGNANO Sig. Giovanni SI 
3 COLAPIETRO Sig. Matteo SI  13 RELLA Sig. Giuseppe SI 
4 DAMIANI Sig. Nicola SI  14 ROMITO Sig. Fabrizio SI 
5 DI PANTALEO Sig. Davide SI  15 RUGGIERO Sig. Pierpaolo SI 
6 LATERZA Sig.ra Stefania NO  16 SALEMMI Sig.ra Giovanna SI 
7 LISCO Sig. Giacinto SI  17 SCHIRONE Sig. Luigi SI 
8 MARI Sig. Luigi SI  18 SIMONE Sig.ra Alessandra 

Piergiovanna 
SI 

9 MIOLLA Sig. Giovanni SI  19 TRAVERSA Sig. Giuseppe SI 
10 NATALE Sig. Francesco NO  20 TROISI Sig. Luca SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Umberto Ravallese . 

 

Totale presenti: n. 18  su n. 20 consiglieri assegnati  

Assenti :  Stefania Laterza Francesco Natale  



 

 



 



 

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 
 
 
VISTO il verbale relativo alla seduta di  Consiglio del 18 maggio 2018, 

allegato in copia; 
 
ACCERTATA la rispondenza dello stesso alla volontà espressa dai Consiglieri nel 

corso della seduta di cui sopra; 
 
RITENUTO pertanto di approvare il verbale in questione, allegato alla presente 

deliberazione; 
 
PRESO ATTO che sulla proposta di deliberazione di che trattasi, sono stati 

omessi sia il parere di regolarità tecnica, per quanto disposto 
dall’art.10 comma 3 del vigente regolamento sul decentramento 
amministrativo, sia quello di regolarità contabile, in quanto non vi 
sono adempimenti finanziari; 

 
 
 

CON N. 17 VOTI FAVOREVOLI 
E N. 2 ASTENUTI (Troisi e Schirone) 
Espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 

 
 

D E L I B E R A 

 
 
 
APPROVARE il verbale della seduta del Consiglio Municipale  del 18 maggio 2018.   
 
 
 
  



 

 

 

 

 
OGGETTO: APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA DEL 18 MAGGIO 2018 

 
   SCHEDA VOTANTI 

 

DAMMACCO X 

     

AMORUSO X 

CARONE X 

COLAPIETRO X 

DAMIANI X 

DI PANTALEO X 

LATERZA A 

LISCO X 

MARI X 

MIOLLA X 

NATALE A 

PATRUNO X 

PUTIGNANO X 

RELLA X 

ROMITO X 

RUGGIERO X 

SALEMMI X 

SCHIRONE X 

SIMONE X 

TRAVERSA X 

TROISI X 

 

 

AL MOMENTO DELLA VOTAZIONE SONO PRESENTI  IL PRESIDENTE  E  N. 18  CONSIGLIERI. 

 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 

 

 
OGGETTO: APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA DEL 18 MAGGIO 2018 
 
 
 
 
 
 

ESITO VOTAZIONE 

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 

 
CON N. 17 VOTI FAVOREVOLI 
E N. 2 ASTENUTI (Troisi e Schirone) 
Espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 
 

 

come da scheda votanti di cui sopra, 
 

APPROVA 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 
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Direttore 

Amoruso presente  

Carone presente 

Colapietro presente  

Damiani presente 

Dipantaleo assente  

Laterza l’avevo visto, è venuto stamattina… 

Lisco no 

Mari presente 

Miolla assente  

Natale assente  

Entrano Dipantaleo e Lisco. 

Patruno assente 

Putignano l’avevo visto…  

(Voce fuori microfono: Putignano l’ha visto? Putignano sta? 

Sì, e ditelo) 

(Voce fuori microfono: non c’è qua, dai, forza) 

(Voce fuori microfono: Sì, Putignano sì, poi?)  

Rella no 

Romito no  

Ruggero sì 

Salemmi sì 

Schirone no  

Simone sì 

Traversa sì 
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Troisi no 

Presenti undici su venti, ore 12.15. 

 

Presidente 

Diamo atto della presenza del numero legale, dichiaro aperta 

la seduta.  

Passiamo all’esame del primo punto iscritto all'ordine del 

giorno, “proposta di deliberazione del Consiglio comunale 

“segnalazioni architettoniche ex art. 6 comma 2 lettera A) 

della legge regionale 30 luglio 2009, cosiddetto Piano 

Casa”. Parere ai sensi dell’art. 55 regolamento sul 

decentramento amministrativo”. 

Chiederei al consigliere Di Pantaleo, presidente della 

commissione, di relazionare. 

 

Consigliere Di Pantaleo  

Si tratta di una proposta di deliberazione che regolamenta 

l’applicazione del Piano Casa  nel territorio del Comune di 

Bari, per salvaguardare quegli edifici che sono stati 

qualificati come rientranti in quella parte del patrimonio 

storico e anche particolarmente tutelato, diciamo, quindi 

per il quale risulta inopportuna la sostituzione edilizia. 

Si tratta di immobili che per via della loro configurazione 

planivolumetrica e della localizzazione in ambito urbano 

contribuiscono a definire in pratica l’identità e la 
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connotazione urbana in pratica di tutti gli immobili del 

Comune che hanno una particolare valenza storica. 

A questo punto la ripartizione ha stilato un elenco che in 

pratica la commissione ha visto durante la commissione 

dell’8 aprile, se non erro, e ha individuato gli immobili 

che in pratica rientrano nel territorio del secondo 

municipio. Tra questi immobili che hanno una particolare 

valenza dal punto di vista anche architettonico abbiamo la 

Caserma Rossani, poi abbiamo anche la Chiesa Russa, poi la 

Masseria.., allora abbiamo un insediamento rupestre sito in 

Santa Caterina, poi c’è Villa Anna che si trova in via 

Fanelli, la chiesetta di San Pasquale, Villa Armenise, 

l’ospedale militare, Villa e Parco Costantino in via Camillo 

Rosalba, c’è anche Villa Giustiniani dove ci sono anche 

degli ipogei, c’è Villa Grazia in via Giulio Petroni situata 

a poche centinaia di metri da noi, e poi abbiamo Villa 

Romanazzi, Chiesa rupestre Santa Candida e basta, questi 

sono gli edifici che rientrano nel territorio del secondo 

municipio.  

 

Presidente 

Grazie consigliere Di Pantaleo, la discussione è aperta, vi 

sono interventi? Nessuno, discussione chiusa. Poniamo in 

votazione la proposta di delibera avente ad oggetto la 

“proposta di deliberazione del Consiglio comunale 
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“segnalazioni architettoniche ex art. 6 comma 2 lettera A) 

della legge regionale 30 luglio 2009, cosiddetto Piano 

Casa”. Parere ai sensi dell’art. 55 regolamento sul 

decentramento amministrativo”. 

Chi è favorevole? All'unanimità, non vi sono astenuti, non 

vi sono voti contrari, la proposta di deliberazione è 

approvata. 

 

Secondo punto all'ordine del giorno: proposta di 

deliberazione avente ad oggetto “indirizzi culturali Estate 

2018”. Chiedo al presidente della commissione cultura 

Giovanna Salemmi di relazionare. 

 

Consigliera Salemmi 

Allora la commissione ha elaborato delle linee guida per le 

attività culturali estive del 2018 prevedendo un impegno di 

spesa sul capitolo 3971 rubricato “spese per manifestazioni 

culturali varie”, un importo di 4.300 euro IVA compresa da 

dare a contributo per la realizzazione dell’iniziativa che 

vi vado ad esplicitare: la realizzazione di quattro eventi 

che dovranno realizzarsi presso il Parco 2 Giugno, di questi 

quattro eventi tre prevedono l’esibizione di band musicali, 

dal vivo naturalmente, e così come è stato specificato nella 

elaborazione dell’attività programmata dovrebbero essere 

band musicali di comprovata esperienza nel settore, mentre 
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il quarto evento prevede un dj set che animi la serata con 

musica anni ’70 e ’80.  

La durata delle attività dovrà essere di circa un’ora e 

mezza e partire dalle ore 20.00, naturalmente l’accesso e la 

fruibilità di questa iniziativa è totalmente gratuita per i 

cittadini, si è pensato al Parco di Largo 2 Giugno perché in 

qualche modo abbiamo riscontrato anche in questi anni essere 

baricentrico per il nostro municipio. 

Quello che vorrei porre un attimo all’attenzione anche del 

presidente e del direttore è, così come da linee guida 

attività culturali estive 2018, elaborate dalla commissione 

e nella seduta del 23 maggio(?) sono state approvate 

all'unanimità dei presenti, nella proposta di delibera che 

vado a leggere non sono presenti due aspetti, uno è la 

definizione precisa della realizzazione degli eventi che 

dovranno tenersi nei mesi di luglio ed agosto ma nelle 

giornate di venerdì 20 e 27, e 3 e 10, e inoltre non viene 

indicato nella proposta di delibera anche che 

l’aggiudicatario del progetto dovrà provvedere ad 

un’adeguata e capillare diffusione degli eventi per mezzo di 

social network, locandine e quanto in sua possibilità per 

far conoscere l’iniziativa ai cittadini. Adesso quindi mi 

chiedo se vanno inseriti con un emendamento questi due 

aspetti o, come viene detto in delibera, poiché viene 
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allegato il progetto elaborato dalla commissione, si può 

considerare parte integrante della delibera. Grazie. 

 

Presidente 

Grazie consigliera Salemmi. Prima di passare la parola a chi 

ha chiesto di intervenire chiederei al direttore di 

intervenire dal punto di vista giuridico su questo rilievo 

che faceva il consigliere Salemmi. Prego direttore. 

 

Direttore  

Allora confermo che, essendo parte integrante la proposta di 

progetto allegata alla delibera, nell’avviso pubblico che 

devo pubblicare sarà preso interamente quanto contenuto nel 

progetto eccetto la faccenda del palco. Chiaro?  

 

Consigliera Salemmi 

Sì, grazie direttore, in effetti per quanto riguarda 

l’utilizzo del palco la commissione si era espressa, così 

come si può leggere, qualora fosse possibile l’utilizzo. Per 

cui sappiamo che questo utilizzo è a discrezione, a 

concessione di questa amministrazione, pertanto è stata 

posta questa condizione. Quello che ci interessa in realtà è 

che vengano in qualche modo rispettate le date indicate che 

reputiamo importanti e anche la diffusione dell’iniziativa 

affinchè tutti possano conoscere la realizzazione. 
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Presidente 

Grazie consigliere Salemmi, la discussione è aperta, ha 

chiesto di intervenire il consigliere Carone, prego 

consigliere. 

 

Consigliere Carone 

Buongiorno a tutti. Con la delibera odierna dovremmo 

approvare quattro eventi della durata di un’ora e mezzo 

presso il Parco 2 Giugno, nello specifico tre band musicali 

e un dj-set, in pratica sembra il programma di un qualsiasi 

pub di Bari, anzi magari lì si entra gratis, qui lo si 

realizza con i soldi dei cittadini. Personalmente mi domando 

se da una commissione cultura non sarebbe più consono 

aspettarsi qualcosa in più. Cittadini tra l’altro beffati 

due volte dato che per questo evento, di questa caratura, 

sono serviti mesi di lavoro dell’onorata commissione 

cultura. Nella delibera è previsto che saranno prese in 

considerazione proposte migliorative per garantire 

un’offerta più allettante dal momento che, evidentemente, le 

linee programmatiche non rispondono in maniera esaustiva 

alla programmazione di eventi che per numero, durata e fondi 

disponibili si possano ritenere abbastanza validi e 

allettanti. Purtroppo, nonostante le numerose richieste da 

parte del sottoscritto di istituire un tavolo di confronto 
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con le associazioni culturali e nonostante la condivisione 

da parte della maggioranza di tale proposta, non si è mai 

dato seguito ad alcuna progettazione condivisa con le 

stesse, finalizzata al miglioramento delle proposte e ad un 

utilizzo più specifico dei già esigui fondi a disposizione. 

Inoltre, come risulta dai verbali, la commissione avrebbe 

potuto utilizzare altri duemila euro per la realizzazione 

eventualmente di un evento migliore, insomma ci si affida 

completamente al caso, ed in questi anni ne abbiamo visti di 

casi, e che casi! Bandi deserti, eventi completamente vuoti, 

delibere revocate, ciò delinea una commissione allo sbando, 

incapace di prevedere, programmare, realizzare e costruire 

pensando al futuro. Grazie. 

 

Presidente 

Grazie consigliere Carone. Vi sono ulteriori interventi? 

Consigliere Amoruso prego. 

 

Consigliere Amoruso 

Allora devo ascoltare, ho ascoltato sia la relazione della 

presidente  Salemmi e l’intervento del consigliere Carone, 

io voglio semplicemente aggiungere che comunque è un lavoro 

programmato insieme anche al consigliere Carone queste 

linee, gli obiettivi e i progetti realizzati fino ad oggi, e 

in più anche se lui non dovesse essere d’accordo e 
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conseguire quanto realizzato dai suoi colleghi, io non vedo 

come sempre alternative presentate per poter portare avanti 

altri progetti o altre idee, come sempre consigliere Carone 

lei è bravo a puntare il dito verso i suoi colleghi ma non è 

mai costruttivo nel presentare nuovi progetti e nuove 

proposte. Grazie. 

 

Presidente 

Grazie consigliere Amoruso. Vi sono ulteriori interventi? 

Scusate, allora io vorrei ricordare a tutti che questo è un 

Consiglio di municipio, non è una riunione di condominio, 

quindi vi pregherei intanto di rimanere ai vostri posti e di 

non deambulare nella sala consiliare, di rispettare i 

colleghi che parlano e, se possibile, se avete questioni 

personali di cui parlare di allontanarvi dall’aula, perché l 

fatto che non ci sia gente ad ascoltare questo Consiglio non 

comporta che si possa venir meno alle regole del rispetto 

istituzionale e del rispetto personale. Per cui vi pregherei 

cortesemente di mantenere il decoro. Grazie. Consigliere 

Carone prego, a seguire il consigliere Colapietro. 

 

Consigliere Carone 

Rispondo al Consiglio dopo quanto detto dal consigliere 

Amoruso, che evidentemente fresco di matrimonio magari ha 

poco seguito, ha avuto poco tempo di seguire magari anche le 
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altre commissioni. Allora quello che ha fatto Movimento 5 

Stelle non solo è una proposta, cioè quella di istituire un 

tavolo con le altre associazioni per costruire, realizzare 

un evento partecipato da parte di tutte le associazioni, ma 

io non ho assolutamente mai dato il mio assenso, come 

risulta dai verbali, né partecipato a questo tipo di linee 

programmatiche. Come risulta dai verbali, caro consigliere 

Amoruso, io mi sono estromesso da ciò già dall’inizio, 

perché non sto certo a farmi trasportare da quella che è 

l’idea della commissione se non mi piace fin dall’inizio, 

quindi a parte che mi sono escluso dall’inizio a questa 

deliberazione, c’è anche il fatto che la mia idea, le mie 

idee sono molto, molto ben conosciute dalla commissione ed 

erano quelle di realizzare con la partecipazione di varie 

associazioni degli eventi comunque partecipati e costruiti 

insieme dalle associazioni, ciò avrebbe garantito 

sicuramente eventi migliori. Grazie. 

 

Presidente 

Grazie consigliere Carone, consigliere Colapietro. 

 

Consigliere Colapietro 

Il mio intervento invece è a favore della delibera che 

stiamo per approvare perché  comunque ho contributo anche di 

persona all’elaborazione di queste linee programmatiche, 
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certo non è cultura in senso stretto però la commissione si 

occupa anche di intrattenimento, di qualcosa di anche più 

leggero come può essere appunto la musica. Per cui 

preannuncio il voto a favore dell’iniziativa e poi a margine 

volevo anche chiedere al consigliere Carone se mi indica i 

pub in cui si può andare a sentire musica gratis, mi faccia 

un elenco così la sera vado lì e lo ringrazio per i 

consigli. 

 

Presidente 

Grazie consigliere Colapietro, vi sono ulteriori interventi? 

Consigliere Amoruso, prego. 

 

Consigliere Amoruso 

Volevo solo sottolineare che ciò che ho detto penso di 

averlo detto in italiano, voglio solo dire che fare una 

proposta non significa dire “confrontiamoci con 

un’associazione”, ma significa portare sul tavolo un 

progetto da discutere, non di parlare semplicemente con 

delle associazioni. … No, riferito alle linee 

programmatiche, consigliere Carone, io in Consiglio mi può 

portare l’atto di quello che lei ha prodotto? Sì, lo può 

portare così lo possiamo anche vedere, visto che lei dice di 

aver lavorato per la commissione in autonomia e non 

condividendo quanto fatto dai suoi colleghi, semplicemente, 
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grazie, questa è la solita storia che si presenta ogni volta 

che ci sono le linee programmatiche, dove alla fine viene 

discusso tutto e messo in discussione dai 5 Stelle, ma senza 

avere concretezza di altro presentato. Grazie. 

 

Presidente 

Grazie consigliere Amoruso. Ha chiesto di intervenire la 

consigliera Salemmi.   

 

Consigliera Salemmi 

Vorrei solo dire, perché veramente sono molto stanca di 

dover sempre dire e ribadire le stesse cose, sia in 

commissione che purtroppo di fronte a questo Consiglio, che 

per democraticità viene votata una proposta, viene elaborata 

dall’intera commissione e viene votata. Le sue proposte, 

consigliere Carone, sono sempre orientate, mi chiedo dove 

sia la cultura, sempre orientate nell’enogastronomia, e lei 

lo sa benissimo, per cui io mi chiedo dov’è la cultura per i 

cittadini baresi quando si parla di enogastronomia, che 

bisogna necessariamente pagare. Quindi mi risponda a questa 

proposta. 

Quando lei ha parlato delle associazioni e della possibilità 

di elaborare delle linee programmatiche insieme alle 

associazioni, le è stato chiesto gentilmente, dopo averle 

sottoposto l’intero numero di associazioni che sono iscritte 
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all’Albo del Comune di Bari, con quale criterio dovevamo 

scegliere un’associazione. Qui stiamo parlando di un bando 

pubblico, non stiamo parlando di un affidamento diretto, 

quindi questo sarà visibile sul portale del Comune di Bari 

da tutte le associazioni che sono iscritte all’Albo e che, 

se penseranno di essere interessate, parteciperanno.  

Per cui lei non deve continuare a fare sempre le solite 

proposte sterili, se pensa che questa cosa non sia fattibile 

la esponga, come ha sempre fatto sui verbali di commissione, 

ma non faccia polemica inutile, per cortesia, perché adesso 

siamo veramente stanchi di dover rispondere a cose inutili. 

Grazie. 

 

Presidente 

Grazie consigliere Salemmi, consigliere Simone prego. 

 

Consigliera Simone 

Allora io innanzitutto voglio fare un preambolo, ovvero in 

quanto membro di un’altra commissione ovviamente non ho 

l’ardire, come fanno altri, di poter ficcare il naso – 

scusatemi il termine – in quello che accade nelle altre 

commissioni, certo posso andare a leggermi i verbali, 

chiedere ai colleghi, però fino ad un certo punto, ci entro 

in punta di piedi dal momento che, frequentando e lavorando 

in un’altra commissione, non ho contezza di tutto quello che 
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avviene nelle riunioni e anche dei confronti, delle 

eventuali proposte che le altre fanno e se queste proposte 

vengono accolte o piuttosto accantonate, perché giustamente 

in commissione essendoci una maggioranza politicamente la 

maggioranza ha tutto l’interesse a portare avanti le sue 

idee rispetto a quelle della minoranza, voglio dire è il 

gioco delle parti e va bene così. 

Quindi, primo, non mi permetto di giudicare il lavoro delle 

altre commissioni, questo per rispondere al consigliere 

Amoruso. In seconda istanza io, confrontandomi con il 

consigliere Carone, di cui mi permetto adesso, nei limiti 

delle possibilità, di fare le veci, dato che non può 

replicare avendo già usufruito dei due interventi, a me 

risulta che innanzitutto – e rispondo anche al consigliere 

Amoruso – noi una proposta l’abbiamo fatta e protocollata in 

commissione, che era quella dei teatri. Tale proposta, 

valida, non valida, poteva essere condivisa, non condivisa, 

ripeto non entro nel merito, fa parte del gioco della 

politica quello anche di non voler sempre appoggiare le 

proposte degli altri in virtù di un’idea politica diversa, 

ma ripeto è il gioco delle parti, va benissimo così, quindi 

- uno – le proposte le abbiamo fatte, le abbiamo fatte in 

commissione, ma sono state non prese in considerazione; due: 

mi risulta che nessuno, consigliera Salemmi, aveva 

intenzione di affidare seduta stante un’iniziativa ad 
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un’associazione, cioè lungi da noi, scusi eh, proporre una 

cosa del genere, a me piuttosto risulta altro -  poi il 

consigliere Carone se vorrà potrà replicare in altra sede – 

che noi come Movimento 5 Stelle abbiamo chiesto un 

“confronto”, che non vuol dire dare ad un’associazione un 

progetto o due soldi a contributo, come magari si può fare 

in altri contesti, noi abbiamo detto: incontriamoci con le 

associazioni che si occupano della cultura, c’è questo 

auditorium, possiamo confrontarne, invitarne venti, trenta 

alla volta, facciamo una commissione aperta con confronto, 

dove si dice agli operatori della “cultura” che conoscono 

diecimila volte meglio di noi il settore, perché noi non 

lavoriamo nella cultura, diteci cosa è meglio fare. 

A fronte di questo la commissione raccoglieva le istanze 

delle associazioni culturali e le loro esigenze – devo 

finire di parlare, un attimo Giovanna – la nostra idea era 

questa, la voglio spiegare bene, è – ripeto - invitare le 

associazioni del settore che conoscono meglio di noi la 

realtà, sicuramente su 850 associazioni iscritte all’Albo 

non è detto che tutte vengano qui, o comunque dato che la 

commissione si riunisce tutti i giorni poteva invitarne 

trenta o quaranta alla volta, si raccoglievano semplicemente 

le linee guida o i suggerimenti che intendevano dare, 

dopodiché la commissione, una volta udite le associazioni, a 

tavolino decideva le linee guida. Questo non vuol dire 
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affidare ad un’associazione piuttosto che ad un’altra un 

servizio, cioè non lo potremmo neanche fare, logicamente, si 

trattava soltanto di raccogliere quello che è meglio da chi 

della cultura campa, ci lavora tutti i giorni, cosa che noi 

non facciamo. Quindi questa era la proposta di Claudio. 

Poi la proposta del consigliere Carone poteva essere buona, 

cattiva, improponibile, però questo per dire semplicemente 

che noi delle proposte le abbiamo fatte, poi entrare nel 

merito non è il nostro momento questo, noi stiamo decidendo 

ora se questa delibera va bene o male. Per voi va bene? 

Prendiamo atto, però lasciateci fare il nostro lavoro, se 

per noi non va bene vogliamo essere…  

Costruttivo cosa vuol dire? Che abbiamo fatto delle altre 

proposte, le abbiamo fatte e non vi sono piaciute, amen, 

cioè voi fate la vostra, non ci piace, siamo liberi di dire 

che non ci piace e voi oggi di approvarla? Sì. Noi abbiamo 

fatto la nostra proposta, voi siete liberi di dire “questa 

proposta non è valida, non ci piace, e non è stata portata 

avanti in commissione”? sì, ognuno fa il suo ruolo. Tutto 

qui, grazie. 

 

Presidente 

Grazie consigliere Simone, vi sono ulteriori interventi? 

Prego consigliera Salemmi. Devo precisare che il consigliere 

Salemmi il suo primo intervento lo ha fatto su mia richiesta 
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per relazionare in ordine alla proposta di delibera, cosa 

che avrei dovuto fare io come presidente perché la proposta 

di delibera è a firma del presidente. 

 

Consigliera Salemmi   

Grazie presidente. Io ci tengo a ribadire che sia chiarito, 

forse per sempre, visto che siamo al quarto anno della 

consigliatura, che il mio era un invito a non fare polemica 

ma a costruire, la proposta fatta e avallata da lei oggi a 

difesa del consigliere del suo gruppo è per ribadire che 

abbiamo chiesto al consigliere Carone, dopo aver sottoposto 

il numero delle associazioni culturali iscritte all’albo, 

che erano più di 800, più di 800, capire con quale criterio 

avremmo dovuto invitarle in municipio. Uno dei criteri era 

quello di chiedere, invitare le associazioni che facevano 

sede legale nel nostro municipio, e ancora io mi sono 

chiesta: quante operano nel nostro municipio ma hanno la 

sede legale da un’altra parte o viceversa? Cioè non esiste 

un criterio oggettivo e obiettivo, sarebbe lo stesso 

criterio che dire: ogni consigliere inviti venti 

associazioni del territorio, associazioni culturali, per 

capire come potremmo progettare delle attività sul 

territorio. È lo stessissimo criterio, solo che nel momento 

in cui diciamo: va bene, invitiamo delle associazioni 

random, anche come fanno i professori per le interrogazioni, 
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con i numerini, lui dice non c’è democraticità, allora di 

fronte a queste proposte inconsistenti guardi la invito a 

rendersi conto che è impossibile, con tutta la buona 

volontà, in più quando parliamo di proposte oggettive si 

parla di enogastronomia, e la cosa proprio con la cultura.., 

cioè possiamo completare delle attività culturali offrendo 

anche delle attività di enogastronomia, che noi sinceramente 

speriamo di non dover finanziare, un conto è l’attività 

artigianale, un conto è la somministrazione di alimenti. 

Grazie. 

 

Presidente 

Grazie consigliere Salemmi. Vi sono ulteriori interventi? 

Consigliera Simone prego.  

 

Consigliera Simone 

Volevo precisare che innanzitutto le proposte che abbiamo 

sottoposto alla commissione non erano soltanto quelle 

dell’enogastronomia, ma abbiamo anche protocollato una 

proposta riguardante i teatri. Per quanto riguarda 

l’enogastronomia… Va bene i teatri puoi fare anche il teatro 

estivo, in molti centri culturali lo fanno, a Bari non 

esiste questa cosa, però la fanno anche, si può fare anche 

teatro all’aperto, non è una cosa strana. 
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Detto questo, abbiamo fatto non una, ben due proposte, 

l’enogastronomia può essere un richiamo delle persone a 

partecipare a riunirsi in un luogo e poi puoi ovviamente 

arricchire tale manifestazione con altri tipi di 

intrattenimento o spettacoli culturali. 

Detto questo, ripeto, sempre perché il consigliere Carone mi 

ha ricordato, comunque comunicato che nella commissione 

cultura per quanto riguarda l’ospitare le associazioni ha 

trovato tale proposta anche l’accoglimento da parte dei 

colleghi, quindi diciamo che lui si è sentito anche avallato 

in questa proposta dal momento che i colleghi a verbale 

hanno dichiarato di voler accogliere tale proposta e 

realizzarla. Poi le modalità di realizzazione possono essere 

anche diverse, si possono fare anche dei questionari da 

inviare alle mail delle associazioni, cioè le modalità si 

trovano, di confronto, non esiste soltanto il confronto 

fisico, perché non esistono i questionari on-line da inviare 

e chiedere alle associazioni di cosa per loro la città di 

Bari avrebbe bisogno? E poi chi è interessato risponde con 

una mail, altrimenti niente. Dato che sono troppe le 

associazioni, non si ha il tempo di ascoltarle tutte, perché 

non si utilizzano i mezzi che abbiamo a disposizione? 

Potrebbe essere un’idea, comunque – ripeto – questo è quello 

che mi ha riferito il consigliere Carone e mi faccio 

semplicemente portavoce.  
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Presidente 

Grazie. Consigliere Carone, la prego, consigliere Carone, la 

invito all’ordine. Grazie consigliere Simone, vi sono 

ulteriori interventi? Consigliere Lisco. 

 

Consigliere Lisco 

Antagonismo, conflitto, contrapposizione, contrasto, 

disaccordo, discordanza, divergenza, rivalità, scontro, 

incompatibilità. Sinonimi di che cosa? Di opposizione. E 

questo è quello a cui abbiamo assistito qualche minuto fa. 

Poi c’è il teatro, ma non quello che proporremo noi, quello 

che riusciamo anche con la nostra abilità ad offrire in 

aula. Magari avessimo il budget di un pub! Magari! Avremmo 

molti più soldi a disposizione, consigliere Carone, 12.300 

euro è il budget degli spettacoli dei chioschetti del 

Salento, il pub ha sicuramente dai 40 ai 45 mila euro l’anno 

da spendere in attività e le garantisco che 12.300 euro sono 

pochissimi. Noi quindi ci troviamo a dover combattere con 

una mancetta annuale che ci viene data per fare, a loro 

avviso, della cultura. Poi sul termine cultura, cari 

colleghi, ci dividiamo sempre, per qualcuno cultura è 

spettacolo, per altri cultura è attività alternative, per 

altri è lettura della poesia, letture di libri, e quando lo 

facciamo, e dove lo facciamo, e a chi chiamiamo.  
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A volte durante le ore di commissione uno ha paura di 

respirare se non lo condivide con gli altri, perché potrebbe 

essere affidamento diretto, cioè tu ti affidi direttamente 

dell’aria, senza che l’hai condivisa con gli altri.  

Noi dobbiamo essere un po’ più rilassati, dobbiamo capire 

che con le briciole che abbiamo a disposizione possiamo fare 

quello che riusciamo a fare, e a volte – credetemi – è 

disarmante dover rappresentare qualcuno in questa città con 

quello che abbiamo a disposizione, a meno che dietro la 

farsa della cultura non vogliamo speculare su dei 

professionisti e chiedere loro di venire a fare delle cose 

gratuitamente dicendo che se voi volete, per il bene della 

cultura, di questa città metropolitana, che dà 12.300 euro 

al municipio 2 con 110 mila abitanti, voi non veniate a 

raccontarci che cos’è la cultura. 

Quindi mi onora, ripeto, essere stato paragonato ad un pub, 

perché vuol dire che ho più possibilità di operare con più 

danaro, ma la realtà ci dice soltanto quelle cifre. 

Il progetto che abbiamo proposto per l’estate in realtà non 

è la grande genialità, la genialata dell’anno, non lo vedo 

come un fatto che potrà andare sui giornali come la migliore 

programmazione che il municipio di Bari possa offrire ai 

cittadini baresi, è una cosa modesta, semplice, così come 

riusciamo a fare con quello che abbiamo, una volta soltanto 

siamo riusciti a coinvolgere, a sensibilizzare i teatri, e 
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lo faremo di nuovo per questa grande cosa che questo inverno 

abbiamo fatto e cioè portare i cittadini a teatro con pochi 

soldi, ma mica possiamo sempre farlo. 

Quindi io vi pregherei, all’opposizione, che utilizza tutti 

questi sinonimi per restare in vita e per farsi sentire, 

antagonismo, conflitto e contrapposizione, ad abbassare 

anche un po’ i toni, perché in fondo se vogliamo bene ai 

cittadini lo facciamo tutti in buona fede. 

In quanto poi all’idea di chiamare le associazioni, nessuno 

ha mai detto che l’idea non sia buona, anzi è la scoperta 

dell’acqua calda che verrà ovviamente presa in 

considerazione a tempo debito, soltanto magari i modi con  

cui si pensa di poter coinvolgere le associazioni che ci 

lascia un po’ sbigottiti, chiamare sempre tutti, in tutti i 

momenti, fare le consultazioni e poi capire chi fa la 

sintesi delle consultazioni, per fare la consultazione è 

facile, trasparente, fare la sintesi delle consultazioni non 

è sempre trasparente, perché chi fa la sintesi non sempre la 

fa in trasparenza, dà solo i risultati, e chi crede che fare 

le consultazioni on-line sia trasparenza penso che abbia una 

visione un attimo distorta della realtà. Io la sintesi 

trasparente la ho con l’alzata di mano davanti a tutti, ma 

non dai risultati di un computer o di una e-mail inviata, 

perché probabilmente quella e-mail può essere stata anche 
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indotta, o quei risultati possono essere stati anche 

manipolati. Grazie. 

 

Presidente 

Grazie consigliere Lisco. Vi sono ulteriori interventi? 

Consigliere Colapietro prego. 

 

Consigliere Colapietro 

Giusto per completezza, ad integrazione dell’intervento del 

consigliere Lisco, volevo anche ricordare che quell’elenco 

di 800 associazioni è purtroppo sfornito degli indirizzi e-

mail, perché paradossalmente abbiamo indicato nelle 800 

associazioni il rappresentante legale e l’indirizzo del 

civico, ma non c’è né un telefono e né un indirizzo mail, 

quindi noi in maniera concreta e operativa non sappiamo come 

contattare queste 800 fantomatiche associazioni.  

Ed in più aggiungo che purtroppo, è un tasto dolente, non 

abbiamo tutti i giorni la coda delle associazioni che 

vogliono venire ad incontrarci, basta ricordare che anche 

qualche bando andato deserto di recente c’è stato, quindi 

vuol dire che le associazioni spesso, nonostante debbano 

ricevere anche dei soldi, un contributo, neanche si fanno 

presenti in municipio. Figuriamoci se spesso poi hanno 

magari il tempo di venire, gratis tra virgolette, a 

impiegare il loro tempo in commissione, in orari che magari 



Municipio 2 Picone-Poggiofranco-Carrassi-San Pasquale-Mungivacca   seduta del 18 maggio 2018 

 
 
Emme Effe Engineering srl - Bari   Pagina 25 

 

non sono sempre comodissimi anche per loro, però ripeto il 

maggior problema è stato quando abbiamo esaminato l’elenco, 

che non sapevamo da dove partire per poter convocare anche a 

caso trenta associazioni su 800, prendendo la 10, la 20 e a 

50 dell’elenco, perché non abbiamo in concreto la 

possibilità di scrivere o di telefonare a nessuno, se non 

alle più conosciute che ognuno per esperienza personale sa, 

se legge la Camerata Musicale, dove ha sede, ma se legge 

l’associazione pinco pallino non sa né chi sia il 

rappresentante, né può andare a consegnare una cartolina al 

portone per dire “vieni a trovarci”. Quindi quando si fanno 

delle proposte, purtroppo questo stiamo ripetendo al 

consigliere Carone, al di là di dire ci va bene 

l’associazione, indicaci come possiamo fare concretamente 

poi a convocarle.  

 

Presidente 

Grazie consigliere Colapietro. Vi sono ulteriori interventi? 

Quando metterò in votazione la delibera potrà fare la 

dichiarazione di voto, consigliere Carone. Vi sono ulteriori 

interventi? Nessuno, discussione chiusa. Dichiarazione di 

voto consigliere Carone? Prego. 
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Consigliere Carone 

La mia dichiarazione di voto è assolutamente contro, anche 

come motivazione fondamentale perché qui si è parlato per 

altri venti minuti e non si è ricordato che tutta la 

maggioranza ha avallato la richiesta, la mia richiesta di 

convocare tutte le associazioni. 

 

Presidente  

Grazie consigliere Carone. Vi sono ulteriori dichiarazioni 

di voto? Nessuna. Poniamo in votazione la proposta di 

delibera avente ad oggetto: indirizzi culturali Estate 2018. 

Ricordo che in allegato alla delibera, facente parte 

integrante della stessa, vi è il progetto elaborato dalla 

commissione cultura come linee guida per attività culturali 

estive, nel quale sono indicate le date di venerdì 20 e 27 

luglio, e 03 e 10 agosto con orario a partire dalle ore 

20.00 per lo svolgimento delle attività, ovviamente fatte 

salve proposte migliorative che pervengono dal soggetto 

aggiudicatario all’esito della procedura ad evidenza 

pubblica, il quale dovrà anche impegnarsi, così come 

stabilito nelle linee guida, alla promozione e ad 

un’adeguata diffusione degli eventi attraverso i social 

network ed altri strumenti di diffusione. 
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Chi è favorevole? Miolla, Lisco, Traversa, Patruno, Romito, 

Putignano, Rella, Salemmi, Di Pantaleo, Damiani, Amoruso, 

Ruggero, Mari, Natale, Colapietro e il presidente. 

Chi è contrario? Carone e Simone. 

Nessun astenuto.  

Quindici favorevoli, due astenuti, la proposta di 

deliberazione è approvata. Due contrari, chiedo scusa. 

Mettiamo in votazione l’immediata eseguibilità, chi è 

favorevole? Come sopra. 

Chi sono i contrari? Carone e Simone.  

Nessun astenuto. È approvata l’immediata eseguibilità della 

delibera. 

 

Passiamo al terzo punto iscritto all'ordine del giorno: 

approvazione verbale seduta di Consiglio del 29 agosto 2017. 

Erano assenti i consiglieri Colapietro, Mari, Putignano, 

Amoruso, Natale, Schirone e Simone. 

Discussione aperta, vi sono interventi? Nessuno, discussione 

chiusa.  

Poniamo in votazione la proposta di deliberazione avente ad 

oggetto: “approvazione verbale seduta 29 agosto 2017”.  

Chi è favorevole? Miolla, Lisco, Traversa, Patruno, Romito, 

Putignano, Rella, Salemmi, Di Pantaleo, Damiani, Ruggero e 

il presidente. 

Chi è contrario? Nessuno. 
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Chi si astiene? Simone, Carone, Colapietro, Natale, Mari e 

Amoruso. 

Undici favorevoli, sei astenuti, la proposta di 

deliberazione è approvata. 

 

Quarto punto all'ordine del giorno: proposta di 

deliberazione avente ad oggetto “approvazione verbale seduta 

del 22 settembre 2017”. Erano assenti i consiglieri Carone, 

Mari, Patruno e Schirone. 

Discussione aperta, vi sono interventi? Consigliere 

Colapietro prego. 

 

Consigliere Colapietro 

Il mio è un intervento di carattere generale, cioè 

sinceramente ritengo alquanto scandaloso che noi dobbiamo 

approvare dei verbali di agosto e settembre ora che siamo a 

maggio, cioè a distanza di nove-dieci mesi, perché alcune 

volte chiediamo addirittura di avere i verbali on-line in 

tempo diretto, anche delle commissioni, poi però quando 

magari il cittadino vuole rendersi conto di che cosa abbiamo 

fatto in una data seduta perché è l’unica maniera che hanno 

per poter leggere il frutto della nostra attività, andiamo a 

caricare sul portale, dopo l’approvazione, verbali di dieci 

mesi prima, che praticamente non ha più senso e non 

interessano più a nessuno. Quindi vorrei pregare chi può di 
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far accelerare questa attività, perché sarebbe utile 

quantomeno avere l’approvazione subito al Consiglio 

successivo e non dopo dieci mesi, che ritengo alquanto 

inutile. Grazie. 

 

Presidente 

Grazie consigliere Colapietro. Vi sono ulteriori interventi? 

Nessuno, discussione chiusa.  

Poniamo in votazione la proposta di deliberazione avente ad 

oggetto “approvazione verbale seduta del 22 settembre 2017”, 

chi è favorevole? Miolla, Lisco, Traversa, Romito, 

Putignano, Rella, Salemmi, Di Pantaleo, Damiani, Ruggero,  

Natale, Colapietro, Carone, Simone e il presidente. 

Chi è contrario? Nessuno. 

Chi si astiene? Mari e Patruno. 

Quindici voti favorevoli, due astenuti, la proposta di 

deliberazione è approvata. 

 

Quinto punto all'ordine del giorno: proposta di delibera 

avente ad oggetto “approvazione verbale seduta 27 settembre 

2017”, assente il consigliere Miolla.  

Discussione aperta, ci sono interventi? Nessuno, discussione 

chiusa. 

Poniamo in votazione la proposta di delibera avente ad 

oggetto “approvazione verbale seduta del 27 settembre 2017”. 
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Chi è favorevole? Lisco, Traversa, Patruno, Romito, 

Putignano, Rella, Salemmi, Di Pantaleo, Damiani, Amoruso, 

Ruggero, Mari, Natale, Colapietro, Simone, Carone e il 

presidente. 

Chi è contrario? Nessuno.  

Chi si astiene? Miolla. 

Sedici voti favorevoli, un astenuto, la proposta di 

deliberazione è approvata. 

 

Sesto ed ultimo punto all'ordine del giorno: proposta di 

deliberazione avente ad oggetto “approvazione verbale seduta 

del 06 ottobre 2017”, erano assenti i consiglieri 

Colapietro, Natale e Patruno. 

Discussione aperta, vi sono interventi? Nessuno, discussione 

chiusa.  

Poniamo in votazione la proposta di deliberazione avente ad 

oggetto “approvazione verbale seduta del 06 ottobre 2017”, 

chi è favorevole? Miolla, Lisco, Traversa, Putignano, Rella, 

Salemmi, Di Pantaleo, Damiani, Amoruso, il presidente, 

Ruggero, Mari, Simone e Carone. 

Chi è contrario? Nessuno.  

Chi si astiene? Romito, Patruno, Colapietro e Natale.  

Tredici voti favorevoli, quattro astenuti, la proposta di 

deliberazione è approvata. 
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Non vi sono ulteriori punti iscritti all'ordine del giorno, 

vi sono comunicazioni da parte dei consiglieri? Consigliere 

Damiani prego. 

 

Consigliere Damiani 

Grazie presidente, volevo soltanto portare all’attenzione 

del Consiglio e del pubblico l’iniziativa nell’ambito del 

progetto del centro di documentazione Caponnetto, che 

prevede un festival della  letteratura, della legalità e 

della non violenza del 23 al 25 maggio, ovviamente 

organizzato dal centro di documentazione in collaborazione 

con la commissione e con la cooperativa aggiudicatrice, la 

data non è casuale, è un modo per celebrare la memoria 

ovviamente della vittima, purtroppo della vittima, per 

eccellenza del magistrato Giovanni Falcone. Si tratta di una 

serie di incontri con autori e con persone, personalità che 

nell’ambito della città di Bari si riconoscono nella cultura 

e nella pratica della non violenza e di formazione alla 

legalità. Quindi ci sarà la presentazione nella conferenza 

stampa di lunedì che terrà il nostro presidente, quindi 

ovviamente vi chiediamo la massima partecipazione e la 

massima condivisione di questa iniziativa pubblica. Grazie.  

 

Presidente  

Consigliere Rella prego. 
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Consigliere Rella 

Aggiungo solo che questa iniziativa prevederà una serie di 

eventi nelle scuole e sul territorio, avremo vari ospiti 

anche di un certo calibro, ad esempio il 23 maggio alle 

10.00 all’auditorium della scuola Tommaso Fiore ci saranno 

il magistrato Giuseppe Gatti e Gianni Bianco, che 

presenteranno il loro libro “Alle mafie diciamo noi”, giusto 

per fare l’esempio del primo incontro che aprirà questa 

manifestazione abbiamo spinto molto perché insomma ci 

potesse essere una condivisione anche maggiore rispetto alle 

solite iniziative del Caponnetto e quindi un festival ad hoc 

con coinvolgimento di tante realtà del nostro municipio. 

E poi volevo soltanto chiedere al presidente e al direttore, 

presidente volevo chiedere al presidente e al direttore 

all’esito del sopralluogo che abbiamo fatto alla biblioteca 

di via Cagnazzi, ne abbiamo già parlato in via informale 

però quali sono gli ulteriori adempimenti necessari e che 

tempi ci sono per l’apertura, almeno sommariamente. Grazie. 

 

Presidente 

Ci sono altre comunicazioni? Non ci sono comunicazioni, 

direttore vuole rispondere per quanto riguarda la biblioteca 

se ci sono sviluppi? 
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Direttore 

Allora ho parlato con l’ing. Paticchio, che affiderà le 

pulizie straordinarie. Invece per quanto riguarda i telefoni 

stiamo aspettando la TIM che deve fare i collegamenti e 

metteremo i telefoni. Poi ci sarà la linea internet, che 

appunto se non c’è questo passaggio della TIM non potremo 

installare. Questo ci permetterà di aprire, una volta fatte 

queste tre attività. In realtà io ho chiesto comunque di 

tenere aperto almeno per far vedere che c’è la biblioteca, 

però in quelle condizioni non ci sentiamo di far entrare il 

pubblico. Dopodiché vedremo come fare il resto, intanto è 

partita la gara, quindi diciamo che per quest’anno avremo 

l’affidamento definitivo, salvo appunto ricorsi o altro. 

L’appalto è per tre anni, come sapete, quindi avremo un buon 

respiro.  

 

Presidente 

Grazie direttore. Non ci sono ulteriori comunicazioni. 

Dichiaro chiusa la seduta alle 13.15, grazie.  
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Presidente 

3 punto all’ordine del giorno. Proposta di deliberazione 

2019/402 numero 10 avente ad oggetto “ Approvazione verbale 

seduta del Consiglio 18 Maggio 2018. Erano assenti i 

Consiglieri Laterza, Schirone e Troisi. La discussione è 

aperta. Vi sono interventi? Nessuno. Discussione chiusa.  

Poniamo in votazione la proposta di deliberazione 2019/402 

numero 10 avente ad oggetto “ Approvazione verbale seduta 

di Consiglio 18 Maggio 2018.” Chi è favorevole? Patruno, 

Lisco, Putignano, Amoruso, Traversa, Romito, Miolla, Di 

Pantaleo, Rella, Damiani, Salemmi, il Presidente, Ruggero, 

Mari, Colapietro, Simone e Carone. Chi è contrario? 

Nessuno. Si astengono il consigliere Troisi e il 

consigliere Schirone. 

 16 voti favorevoli, nessun contrario, 2astenuti, la 

proposta di deliberazione è approvata. 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Andrea Dammacco 

 IL DIRIGENTE 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

11/03/2019 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 11/03/2019 

 Il Segretario verbalizzante 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 11/03/2019 al 25/03/2019. 

 

          L'incaricato 

 

Bari, 05/04/2019 

 Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

  Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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